

Hinweise zum Gebrauch

Artikelnr.: Z 02807

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,
wir freuen uns, dass Sie sich für diese Kühlschrankmatten entschieden haben.

Sollten Sie Fragen haben, kontaktieren Sie den Kundenservice über unsere Webseite: www.service-shopping.de



Bitte lesen Sie vor dem ersten Gebrauch des Artikels die Anleitung sorgfältig durch und bewahren Sie sie gut auf. Bei Weitergabe des Artikels ist diese Anleitung mit auszuhändigen. Hersteller und Importeur übernehmen keine Haftung, wenn die Angaben in dieser Anleitung nicht beachtet werden!



BEACHTEN SIE

- Diese Matten sind für die Verwendung im Kühlschrank, insbesondere im Gemüsefach, bestimmt. Sie eignen sich auch als Einlagen für Obstschalen und Frischhalteboxen.
- ACHTUNG:** Es besteht Erstickungsgefahr! Halten Sie den Artikel und das Verpackungsmaterial von Kindern und Tieren fern. Die Matten sind kein Kinderspielzeug.
- Die Matten können mit möglichen Produktionsrückständen behaftet sein. Um gesundheitliche Beeinträchtigungen zu vermeiden, reinigen Sie die Matten vor dem ersten Gebrauch. Wischen Sie die Matten ab und zu, oder wenn sie verschmutzt sind, mit einem feuchten Tuch ab bzw. spülen Sie die Matten mit einem milden Reinigungsmittel und Wasser ab.
- Verwenden Sie zum Reinigen der Matten keine ätzenden oder scheuernden Reinigungsmittel oder Reinigungspads.
- Reinigen Sie die Matten **nicht** in der Geschirrspülmaschine!
- Halten Sie ausreichend Abstand zu Wärmequellen wie z.B. Herdplatten oder Öfen, um Schäden am Artikel zu vermeiden.
- Der Artikel ist für den Privatgebrauch, nicht für eine gewerbliche Nutzung konzipiert. Nutzen Sie den Artikel nur wie in dieser Anleitung beschrieben. Jede weitere Verwendung gilt als bestimmungswidrig.
- Von der Gewährleistung ausgeschlossen sind alle Mängel, die durch unsachgemäße Behandlung, Beschädigung oder Reparaturversuche entstehen. Dies gilt auch für den normalen Verschleiß. Zugeschnittene Matten sind von der Rückgabe ausgeschlossen.

Vor dem ersten Gebrauch

1. Nehmen Sie die Matten aus der Verpackung und wischen Sie sie mit einem sauberen, feuchten Tuch ab.
2. Schneiden Sie die Matten bei Bedarf mit einer Haushaltsschere zu.
3. Legen Sie die Matten mit der glatten Seite nach oben auf die Kühlschrankeinlegeböden. Sie können sowohl auf Gitter- als auch Glasflächen gelegt werden.



Dieser Artikel ist für Lebensmittel geeignet.

Material: Kunststoff (EVA)

Entsorgung



Das Verpackungsmaterial ist wiederverwertbar. Entsorgen Sie die Verpackung umweltgerecht und führen Sie sie der Wertstoffsammlung zu.

Instructions for Use

Article No.: Z 02807

Dear Customer,

We are delighted that you have chosen these refrigerator mats.

If you have any questions, contact the customer service department via our website: www.service-shopping.de



Before using the article for the first time, please read through the instructions carefully and store them in a safe place. If the article is given to someone else, it should always be accompanied by these instructions. The manufacturer and importer do not accept any liability if the information in these instructions is not complied with!



PLEASE NOTE

- These mats are intended to be used in the refrigerator, in particular in the vegetable compartment. They are also suitable as inserts for fruit trays and food-storage jars.
- CAUTION:** There is a danger of suffocation! Keep the article and the packaging material away from children and animals. The mats are not a child's toy.
- There may still be some production residues on the mats. To avoid harmful effects to your health, clean the mats before you use them for the first time. Wipe the mats with a damp cloth from time to time, or when they are dirty, or rinse the mats with a mild detergent and water.
- Do not use any caustic or abrasive cleaning agents or cleaning pads to clean the mats.
- Do **not** clean the mats in the dishwasher!
- Maintain sufficient clearance from sources of heat, such as hotplates or stoves, in order to avoid damage to the article.
- The article is designed for personal use only and is not intended for commercial applications. Use the article only as described in these instructions. Any other use is deemed to be improper.
- The following are excluded from the warranty: all defects caused by improper handling, damage or unauthorised attempts at repair. This also applies to normal wear and tear. Mats which are cut to size cannot be returned.

Before Initial Use

1. Take the mats out of the packaging and wipe them with a clean, damp cloth.
2. Cut the mats to size with household scissors if necessary.
3. Place the mats on the shelves in the refrigerator with the smooth side facing upwards. They can be placed both on the latticework and on the glass surfaces.



This article is suitable for use with food.

Material: plastic (EVA)

Disposal



The packaging material is recyclable. Please dispose of it in an environmentally friendly manner and take it to a recycling centre.

Hinweise zum Gebrauch

Artikelnr.: Z 02807

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,
wir freuen uns, dass Sie sich für diese Kühlschrankmatten entschieden haben.

Sollten Sie Fragen haben, kontaktieren Sie den Kundenservice über unsere Webseite: www.service-shopping.de



Bitte lesen Sie vor dem ersten Gebrauch des Artikels die Anleitung sorgfältig durch und bewahren Sie sie gut auf. Bei Weitergabe des Artikels ist diese Anleitung mit auszuhändigen. Hersteller und Importeur übernehmen keine Haftung, wenn die Angaben in dieser Anleitung nicht beachtet werden!



BEACHTEN SIE

- Diese Matten sind für die Verwendung im Kühlschrank, insbesondere im Gemüsefach, bestimmt. Sie eignen sich auch als Einlagen für Obstschalen und Frischhalteboxen.
- ACHTUNG:** Es besteht Erstickungsgefahr! Halten Sie den Artikel und das Verpackungsmaterial von Kindern und Tieren fern. Die Matten sind kein Kinderspielzeug.
- Die Matten können mit möglichen Produktionsrückständen behaftet sein. Um gesundheitliche Beeinträchtigungen zu vermeiden, reinigen Sie die Matten vor dem ersten Gebrauch. Wischen Sie die Matten ab und zu, oder wenn sie verschmutzt sind, mit einem feuchten Tuch ab bzw. spülen Sie die Matten mit einem milden Reinigungsmittel und Wasser ab.
- Verwenden Sie zum Reinigen der Matten keine ätzenden oder scheuernden Reinigungsmittel oder Reinigungspads.
- Reinigen Sie die Matten **nicht** in der Geschirrspülmaschine!
- Halten Sie ausreichend Abstand zu Wärmequellen wie z. B. Herdplatten oder Öfen, um Schäden am Artikel zu vermeiden.
- Der Artikel ist für den Privatgebrauch, nicht für eine gewerbliche Nutzung konzipiert. Nutzen Sie den Artikel nur wie in dieser Anleitung beschrieben. Jede weitere Verwendung gilt als bestimmungswidrig.
- Von der Gewährleistung ausgeschlossen sind alle Mängel, die durch unsachgemäße Behandlung, Beschädigung oder Reparaturversuche entstehen. Dies gilt auch für den normalen Verschleiß. Zugeschnittene Matten sind von der Rückgabe ausgeschlossen.

Vor dem ersten Gebrauch

1. Nehmen Sie die Matten aus der Verpackung und wischen Sie sie mit einem sauberen, feuchten Tuch ab.
2. Schneiden Sie die Matten bei Bedarf mit einer Haushaltsschere zu.
3. Legen Sie die Matten mit der glatten Seite nach oben auf die Kühlschrankeinlegeböden. Sie können sowohl auf Gitter- als auch Glasflächen gelegt werden.



Dieser Artikel ist für Lebensmittel geeignet.

Material: Kunststoff (EVA)

Entsorgung



Das Verpackungsmaterial ist wiederverwertbar. Entsorgen Sie die Verpackung umweltgerecht und führen Sie sie der Wertstoffsammlung zu.

Instructions for Use

Article No.: Z 02807

Dear Customer,

We are delighted that you have chosen these refrigerator mats. If you have any questions, contact the customer service department via our website: www.service-shopping.de



Before using the article for the first time, please read through the instructions carefully and store them in a safe place. If the article is given to someone else, it should always be accompanied by these instructions. The manufacturer and importer do not accept any liability if the information in these instructions is not complied with!



PLEASE NOTE

- These mats are intended to be used in the refrigerator, in particular in the vegetable compartment. They are also suitable as inserts for fruit trays and food-storage jars.
- CAUTION:** There is a danger of suffocation! Keep the article and the packaging material away from children and animals. The mats are not a child's toy.
- There may still be some production residues on the mats. To avoid harmful effects to your health, clean the mats before you use them for the first time. Wipe the mats with a damp cloth from time to time, or when they are dirty, or rinse the mats with a mild detergent and water.
- Do not use any caustic or abrasive cleaning agents or cleaning pads to clean the mats.
- Do **not** clean the mats in the dishwasher!
- Maintain sufficient clearance from sources of heat, such as hotplates or stoves, in order to avoid damage to the article.
- The article is designed for personal use only and is not intended for commercial applications. Use the article only as described in these instructions. Any other use is deemed to be improper.
- The following are excluded from the warranty: all defects caused by improper handling, damage or unauthorised attempts at repair. This also applies to normal wear and tear. Mats which are cut to size cannot be returned.

Before Initial Use

1. Take the mats out of the packaging and wipe them with a clean, damp cloth.
2. Cut the mats to size with household scissors if necessary.
3. Place the mats on the shelves in the refrigerator with the smooth side facing upwards. They can be placed both on the latticework and on the glass surfaces.



This article is suitable for use with food.

Material: plastic (EVA)

Disposal



The packaging material is recyclable. Please dispose of it in an environmentally friendly manner and take it to a recycling centre.